

Informationen zum Kurs

Spielen auf der Veeh-Harfe für Fortgeschrittene

Die Veeh-Harfe ist ein ganz besonderes Musikinstrument – sehr einfach in der Handhabung, schön in der Formgebung und bezaubernd im Klang. Gespielt wird mit Notenschablonen, die zwischen Saiten und Resonanzkörper geschoben werden. Besonders schön klingen die Veeh-Harfen beim mehrstimmigen Musizieren in der Gruppe.

Thema

Am Vormittag spielen wir aus der Notenmappe «**FarbTöne – Kleine Stücke für bunte Lebensmomente**» - eine bunte Sammlung zweistimmig gesetzter, farbenfroher Stücke.

Für den späteren Nachmittag steht zusätzlich ein stilmässig bunt gemischtes Angebot bereit: Wir unternehmen Ausflüge in verschiedene Musikstile und studieren ausgewählte Stücke ein aus den Genren **Klassik (Ensemble-Mappen), Volksmusik, Pop und Blues**.

Mitbringen

- Veeh-Harfe Standard oder Solo
- Notenmappe «FarbTöne» von der Firma Veeh

Die Notenmappe kann z.B. gekauft werden bei: www.zithermacher.ch, Margrit Diezi, Dozwilerstrasse 19, 8593 Kesswil, Tel. 071 463 68 84, info@zithermacher.ch

Zielgruppe / Voraussetzungen

Alle, die schon Übung im Spielen auf der Veeh-Harfe haben und gerne in einer Gruppe mehrstimmig musizieren.

Anfängerkenntnisse werden vorausgesetzt.

Unterrichtsform / -zeiten

Gesamtgruppe und kleine Gruppen

Sonntag: 17–18 Uhr

Montag – Freitag: 9–10.30 Uhr, 11–12 Uhr und 16–18 Uhr (Mittwochnachmittag frei)

Samstag: 9–11 Uhr

Leitung und weitere Auskünfte

Regula Frehner, Kräzernstrasse 106, 9015 St. Gallen
079 782 54 14 / regula.frehner@gmx.net / www.musik-im-alter.ch

Regula Frehner ist Musikgeragogin, Autorisierte Veeh-Partnerin und Sozialarbeiterin. Sie spielt Veeh-Harfe, Violoncello und Akkordeon.

Tätigkeiten: Leitung verschiedener Instrumentalensembles, Veeh-Harfen-Gruppen und Kurse, Musizierstunden in Pflegeheimen, Musikbesuche bei älteren Menschen, Leitung offener Singrunden, Drum Circles, musikalische Leitung beim Verein proMusicante (www.promusicante.ch)